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La reunión del Consejo de 
CCOO Industria de Castilla y 

León, tilda de “incontestable” el compromiso 
social de las personas trabajadoras y de 
nuestros Representantes Legales, en los 

centros de trabajo ante la Covid-19.    
Numerosos elementos han sido objeto de análisis y debate. De entre ellos, se 
destaca la necesidad de un gran “Pacto de Estado” entre todas las partes 
implicadas, para afrontar con garantías la reconstrucción de la actividad 
económica, cuyo pilar se cimenta en la industria.   

A través de medios telemáticos, hoy 14 de mayo, ha tenido 
lugar la reunión del Consejo Autonómico de         industria 
de Castilla y León. 

Reunión, que ha contado con la participación del 
compañero Agustín Martín, secretario general Industria que ha 
venido a realizar un análisis de situación y contexto, tanto del 
país como de la organización. Subrayando la necesidad de que 
la Unión Europea debe de crear una herramienta de liquidez, 
que frene el incremento de deuda pública y se deberá forzar la maquinaria para conseguirlo. 

Nuestro secretario general recordó que a pesar de ser medidas traumáticas las adoptadas para el 
cese de la minería, centrales térmicas y energía nuclear, la apuesta es decidida hacia potenciar las 
energías renovables, en el contexto de ir transitando de forma progresiva hacia una protección del 
medio ambiente y propiciando entornos más verdes. 

Ante la caída de la demanda y la paralización del país, éste ha seguido funcionando con capacidad 
de desarrollo, no se han caído las comunicaciones, la energía no ha fallado, no ha habido 
desabastecimiento y se ha dotado de una red de protección “escudo social” que ha servido de choque. 

Señala una falta de compromiso de la patronal, están más a ver que pueden pillar y “que hay de 
lo mío” en vez de plantear una política conjunta para afrontar la situación. A la oposición del Gobierno 
no le ha gustado la foto de acuerdo con los agentes sociales y económicos, puesto que debilita su 
estrategia de acoso y derribo. Es necesario un “Pacto de Estado” y es necesario una “Política industrial” 
única, que permita reconstruir la economía del país y ahí estará, junto a la Confederación Sindical de 

 la Federación de Industria. 
Por su parte, el compañero Gonzalo Díez, ha situado el contexto de Castilla y León, ha explicado 

en detalle la batería de medidas adoptadas en el Diálogo Social que vienen a paliar el impacto negativo 
de la clase trabajadora como consecuencia del Covid-19. 

A renglón seguido, ha ofrecido los datos por los que se han presentado más de 33.000 ERTES en 
Castilla y León, de los cuales 9.000 afectan a nuestros sectores industriales, con el agravante de que 
fruto de las políticas neoliberales de recortes, tanto la sanidad como los servicios públicos de empleo 

se han visto desbordados por la situación. 

Ha puntualizado todo el trabajo realizado por las      
industria, con más de 1000 llamadas atendidas, más de 300 
correos electrónicos que han recibido respuesta, dando una 
cobertura prácticamente total. Ha criticado la indiferencia que han 
mostrado y muestran los servicios de prevención ajenos 
desconectados de los centros de trabajo. 
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Numerosos elementos han sido objeeettttttttoo ddeeeeeeee aaaaaaaaaaannnnnnnnnnnnááááááááááállllliiiiiiiiisssssssiiiiiiiiiisssssssssss yyyyyyyyy debbaaaaaaaaaaate. De entre ellos, se 
destaca la necesidad de un gran “““““Pacccccccctttttto dddddddddddddddddeeeeeeeee EEEEEEEEEEEEEEEEssssssssssssstttttttttttaaaaaaaaaaaddddddddddddddo” eeeeeeeeenttttttttttrrrrrrrrrrrrreeeeeeeee todas las partes 
implicadas, para afrontar con gaaaaaarantttttttíííííííííííííaaaaaaaaaas lllllllaaaaaaaa reeeeeecccccccccoooooooooonnnnnnstrrrrrrruuuuuuuuuuccccccccccccccccccccciiiiiiiiiiióóóóóóóóóóóóóóóóóóóóónnnnnnnnnnnnn de la actividad 
económica, cuyo pilar se cimenta eeeen la iiiiiiiiiiiinnnnnnnnnnnnndddddddddddduuuuuuuuuusssssssssstttttttttrrrrriiiiiiiiiiiiaaaaaa.  

A través de medios telemáticos, hoy 111411  de mayoyoyoyoyoyoooyoyooo,,,,,,, hahahhahahhahahhh tttttttttttttenenenenenenennenenneneneeneeennididididididdidididdooo oooo
lugar la reunión del Consejo Autonómico ddedddd        inddddddddususususususususstrtrtrtrtrtrtriiiaiiiiii
de Castilla y León.

Reunión, que ha contado coooooooooooon la pararararararartiiciciciciccicicipapapapapapapaaaación del 
compañero Agustín Martín, secretariooooooo geneereeeee al IIIIIIIndustrrrrrrrriiiiaiiii qqquuueuuuuu  ha  
venido a realizar un análisis de situauauauauaauauuuuuu ción yyyyyyyyy conteteteteteteteextxtxtxtxtxtxtxtxx ooo,ooooooo  tannnnnnnto deeleleeeeee  
país como de la organización. Subrrrrrrrrrrraaayaaa andododododododooo la neneneneneneneneececccccc sidadddddddd de quuueuuuuueee 
la Unión Europea debe de crear uuuna hhhhhhhhhhere ramimimimimimienenenenenenenennntatattttt dddddddddeeeeee eee lliquidddddddeeezzeeezzezzz,,,,
que frene el incremento de deudaaaaaaaaa públiiiiiiicccac yyyyyyyyy ssssssseeeeeeeee deberárárárárárárááááá forzaaaaaaaar rr laaaaaaa mmmmmmmmmmmmmaqaqaqaqqaqaqaqaqaqaqaqaaqaqaqaaqaaqqqquinaria para conseguirlo.

Nuestro secretario generalllalllllal recorrrrrrrrddddóddd qqqqqqqque a pppppppeeeseeee arrrrrrrr de seeeeeeeer memeememm didididddidddiddid dadadaadaddd s traumáticas las adoptadas para el 
cese de la minería, centrales ttétt rmicccccccccasaaaaaaaa  y ennnnnnnnnnererererererererggígggggg a nnnunnnn cleaaaaaaaar, laaaa aaaaaapupuppuupp esta es decidida hacia potenciar las 
energías renovables, en el cccccccccono textxtxtxtxtxtxtx oooo oooooo dededed iiiiirrr rrr trtt ansitataaaatando ddddedddd fffffforoooorrrrmammmamaammm  progresiva hacia una protección del 
medio ambiente y propicianddddoddddd  entttttttoooooroo noooooooossssss más veveeeeerdrddrdrdrdrddrddes.

Ante la caída de la deeemmmammm ndaaaa aaaa y laaaaaaaa paralizizizzizizizi acióióóióióióión deeeelllll ll paíssísís,,, ésésésésésé te ha seguido funcionando con capacidad 
de desarrollo, no se haaaanaaaaa  caíaíaíaíaíaa do las cooomooooo unnnnnnnicacioioooooones,sss,sss,, la energía no ha fallado, no ha habido 
desabastecimiento y se hhhhhhhhhha dotatataaataaaadodddddd  de unununuunununnnnaaa aaaaaa redddddddd de pppprrrorrrr tecccccccccccccc ióióióióóióóiióóióióiói nnn “escudo social” que ha servido de choque.ll

Señala una falta ddddddddde commmmmpmm rororoooooooomiso dddddddde eeee e laaaaaa patrooooooonal,,,, eeeeeeststttttstsstsstánáááááááá  más a ver que pueden pillar y “que hay de 
lo mío” en vez de plannnnnntear uuuuuuuna ppppppppolítica aa aaa aa cococococococoooonjjunta pararararraraaraarraaaaaaaaaa afaffafffafafaaaffffrorrrrrrr ntar la situación. A la oposición del Gobierno 
no le ha gustado la ffffof to ddddddde accccccccuerdooooooo connnnnnn los aaaagaaaaa ennnnnnnnntetettettetetetttt sss sssssss sos ciales y económicos, puesto que debilita su 
estrategia de acoso o oo oo oo y derrrrrrrrrriibo. EEs neccccecccc saaaaaaarrrirrr o unnnnnn “Paaaaaactctctcttctctctcctccc o o ooooo oo ddedddddd  Estado” y es necesario una “Política industrial” ll
única, que permitaaaaaaaaa reconnnnnnnnstststststststststtrurrrr ir la ececcececeeecececconoooomooo ía dddddddel ppppppppppaíaíííaíaaaaís sssss ssss s ss y yyyy ahí estará, junto a la Confederación Sindical de 

la Federacióóóóóóóóóóóónnnnnnnnnn dedddddd  Industrtrtttrriaiaiaiaiaiaiaia..
Por su parte, el compapapappapappaaaaaaaaañeñeñeñññeñeñeñññ ro Gonzalo DDDDDDDDíez,z,z,z,z,zzzzz,,, hhhhhhhhha aaaaaaaa situado el contexto de Castilla y León, ha explicado 

en detalle la batería de medidas aaaaaaaaaadodododododdddodoptpp adaaasaaaaa  en n nnnnnnn elelelelelelelelleleleeleleee DDDDDDDiálogo Social que vienen a paliar el impacto negativo 
de la clase trabajadora como consecuenenenenenenenenenennciiiiiiaaaaaaaaaaaa dedededededdedeeeeededdddddedddd lllllll CoCCCCCCC vid-19.

A renglón seguido, ha ofrecido los datos por los que se han presentado más de 33.000 ERTES en 
Castilla y León, de los cuales 9.000 afectan a nuestros sectores industriales, con el agravante de que 
fruto de las políticas neoliberales de recortes, tanto la sanidad como los servicios públicos de empleo 

se han visto desbordados por la situación.

Ha puntualizado todo el trabajo realizado por las     
industria, con más de 1000 llamadas atendidas, más de 300 
correos electrónicos que han recibido respuesta, dando una 
cobertura prácticamente total. Ha criticado la indiferencia que han 
mostrado y muestran los servicios de prevención ajenos 
desconectados de los centros de trabajo.
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Ha explicado la situación sanitaria en la que 
estamos, Fase 0 con la particularidad de El Bierzo que 
ha pasado a Fase1. 

Para finalizar, ha recordado la buena actividad 
realizada el 1º de Mayo en redes sociales, las reuniones 
mantenidas en las Consejerías, la situación del auto 
con la huelga en Nissan, toda la actividad entorno al 
sector agrario, la adaptación de la ciudad de Béjar, cuna 
del textil por excelencia, para la fabricación de 
mascarillas, la industria química y farmacéutica a tope, 
el sector agroalimentario liderando el abastecimiento y el acuerdo PP-PSOE para la reconstrucción. 

A continuación han intervenido las secretarías de política sindical, industrial, comunicación y 
organización, que vinieron a detallar los temas relacionados con: la formación sindical, la situación 
afiliativa, la renovación de las secciones sindicales, el necesario impulso a la NC de forma especial el 
sector agrario y su adecuación al SMI, el brutal número de expedientes atendidos y la disparidad de 
criterios que nos obligaron a ponerlo en conocimiento de la autoridad laboral por irregularidades,   
no está aquí para poner el sello a diferencia de otros, el apoyo a una política industrial única, toda la 
ardua tarea realizada en comunicación, la incorporación a las redes sociales, la situación especial que 
atraviesa Grupo Siro, debemos mejorar los datos de nuestras RLT´s, falta por ver cuando se iniciarán 
los procesos electorales, todo lo relativo a lo acontecido en materia organizativa y como afrontaremos 
la desescalada en el sindicato. 

No ha faltado en las intervenciones el reconocimiento a la clase trabajadora, de forma especial 
con las personas de servicios esenciales, de la misma manera para nuestros delegados y delegadas 
que “baten el cobre” en los centros de trabajo todos los días y también la apreciación de todo el trabajo 
que  y no otros, estamos desarrollando en la atención a las personas trabajadoras, en la 
negociación de ERTES y está siendo reconocido por la sociedad. 

Hubo un recordatorio para el aniversario del acuerdo que posibilitó la regularización de los falsos 
cooperativistas, falsos autónomos de Embutidos Rodríguez y la memorable manifestación seguida de 
un potente acto sindical, que ha quedado como un hito, un hecho histórico del movimiento sindical 
organizado en  y no de otros, que se entregaron a las tesis patronales, en detrimento de las 
condiciones de las personas trabajadoras. 

Abierto el turno de palabras, se aportaron cuestiones inherentes a los ámbitos provinciales, 
coincidentes con lo tratado hasta el momento, se explicaron algunas particularidades, se reconoció el 
importante trabajo realizado por la secretaría de comunicación, se recordó que está bien que la 
organicidad siga su curso, pero en ningún caso se intente de futuro, utilizar los medios telemáticos para 
obviar las reuniones presenciales, bienvenida a las compañeras de Soria recién estrenadas como 

consejeras, algunas particularidades acerca de Salud 
Laboral reconociendo el buen trabajo realizado por las 
personas del gabinete autonómico, la sensación de que 
algunos trabajadores no son conscientes de lo que está 
haciendo este Gobierno, posible huelga en Acciona y 
algunas otras cuestiones de organicidad. 

Cerró la reunión el compañero Gonzalo Díez, 
agradeciendo y reconociendo el trabajo de todos y todas, 
con mención específica para los ámbitos provinciales y 
animando a que sigamos en esta línea. 
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Para finalizar, ha recordado la buena actividad 
realizada el 1º de Mayo en redes sociales, las reuniones 
mantenidas en las Consejerías, la situación del aaaaaauauaaaaauaaaaaautototototottotoooootoo 
con la huelga en Nissan, toda la actividad entorororrnnnnnnononnnnnnnnnnnn  al
sector agrario, la adaptación de la ciudad de Béjajar,r,r,r,rr,,,,, ccuna a a
del textil por excelencia, para la fabricaciciiciicciióóóóóóónónóóóóóóóóóó deeee ee e eeeeee
mascarillas, la industria química y farmacéuticaaaaaaaaaaaaaaaa a topopppppppppppe,e,e,ee,e,eeee,e,e,eee  
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A continuación han intervenido las ssssssssseeececececeeeeeeeee rer taaarírííírírrírír aasasasasasasaaassasaaaasaasasaaaaass ddddddddddddddddeeeeeeeeee popopopoooooooppp lílílílílíílítititttittittittt cacacacaaaca sindidiidiiiicccccacacacacaccaaccall,l,lll, iiiiiiiiindndnddddndnddnddnnnndn usuu trial, comunicación y 
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sector agrario y su adecuación al SMI, eeeeeeeeeeeeeeeeellllllllllllll brutttalalalaalaalaaaaa nnúmú errooo dededededeedededededededdedddeee eeeeeeeeeeeeeeeexxxxpx eddieeeieeeeeeeeeeeeieeentnntntnntntntnn esesesseese aaaaaatettetett ndidos y la disparidad de
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con las personas de servicios eeessesesesseesessesesseeseseeee encic aaaalalaaaalaaa eseseseseesss,,,,, dede llaa mimmm smsmsmmmmmmmsmma maaaaaaaaaaaaanenenneerarararaaraaaaa ppppppppppaaararaaaa a nuestros delegados y delegadas 
que “baten el cobre” en los ceentntntntntntttnnttttnnntn roros dedeeeeeeeeeeeeeeee traaaaabbababababababababbabbbb jojojojojjjjj todododdoddoddoddoo osssssssss lloso ddíaíaíaaííaaaíaaas yy yyyy y tatatatattattt mmbmbmmmmmmm ién la apreciación de todo el trabajo
que y no otros, estaammmmmmmomommmommmmmmmmmm s dedesasasaaaaaaaarrrrrrrrrrrrrrrrrrrrrrr olololoooooloo landdddnddddddndddoooooooooo enenenennnnnn la aaaatatataaaaaaa ennn icicicicciciciciónónónónónónóóónóónnón a las personas trabajadoras, en la 
negociación de ERTES y eststtttttsttttáááá áááááá ááááááá sienennnnddododododododododod rrrrrrrrrrrrrrecee onnococococccocococococccco ididdddidiiididdiiddidoooo popor laaaaaaa ssocccoococcccooccieieieieeeeeeedadadadddddddd dd.

Hubo un recordatoriooooo pppppara eeeeelellleeeeele aaaninnininiinininnnnnnnn verssararrrrrrrrrrrrriiiooioo dddddddddddele aacucuuuuuueererererreree dodododooododoo qqqqqqqquueue posibilitó la regularización de los falsos 
cooperativistas, falsos auauauuuuutótóótóóttótótóótóótótóttótttt nomomooooooooos deddedededdddededd  Embbbbbbbbbbbuuutututuuuututu idididdddoooosooo Rododdododdddddddddrííguuezezezezeeezez yy la memorable manifestación seguida de 
un potente acto sindicallllllll,,,,, quq ee hhhhhahahahahhhhhhah qqqueueueueueueueueeeeedadadd dododoodooododooododdo ccccccoooomoooomoo o uuununununnnnn hhhitittttittto,ooo,o,oo,o, uuuuuun hecho histórico del movimiento sindical 
organizado en y y y y nnnnnonnnno de e otototttototrorrorororooororooror s,ssss,s,ss,ss,ss,s qqqqqueueeee seeeee e ene treegeggeegggeggeggge ararararaararara ononononononononon aaaaaaa las tesis patronales, en detrimento de las 
condiciones de las perrrrrrrrrrrrrrssssosossssssssoss naas s tttrtrtrtrrt abababbbbababbbabbabbabbbbbbbbbbbajaddororrrrororrasasaasasasasaasaasasaaas......

Abierto el turnoonooonoooooooooooooo de ppppapapapapppapappppp labbbbbbbbrbrbbbbbbbbbbb as, sseseseseeeeseseseesse aaaaaaaaaaaaapoppppppppp rtararrrrrooonoooooooo ccccccueueueueueueuueuuestststsssss iones inherentes a los ámbitos provinciales,
coincidentes con lo ttttttrtrtttttttt aatadadoooooooooooooo haaaahaaaaaasstss a ell mmmmmmmmmmmmmomomommmmmmmmo ene too,,,,,,,, seseses eeeeeexxpxpxpppxxpxpxppplillillll cac ron algunas particularidades, se reconoció el 
importante trabajojooooooo realizzzzazaaazaazzzazaz doodo ppppppppppppppororororoooooooooooo laaaaaaaaaaaaaaaaa seseseeeeeeeeeeeeeeccretarrrrrarrrrrríííaíííaíaííí dddddddddddeeeeeeeee ccoccococccccc municación, se recordó que está bien que la 
organicidad siga sssssssssssssssssssuu u u cucurso,o ppppppppererererereerererereeererro ooooooooo enenene nnninnggggúgúggggggg n caaaaaaaaacaaaasssosososssssoooo ssssssssseeeeeeeeeee innininiininininiiintteteteet nte de futuro, utilizar los medios telemáticos para
obviar las reuniononnnneseseeseesssssse ppppppppppppppppprererrerrr ses ncciaaleeeeeesssssss, bbbbbbbbbbbbbbbbbbbbiiieiei nvenenenennnnennnnnenidddaaaaaaaaaaaaaa aaa aaaa a aa lalalalllll s compañeras de Soria recién estrenadas como 

cooocoooooonsnsnsnsnsnsnsnseeejejeejejeras, algunas particularidades acerca de Salud 
LaLaLaLaLaLaaaLaLaabbbbobbobbobbb ral reconociendo el buen trabajo realizado por las
pepepeppepepepepp rrsrsrsonas del gabinete autonómico, la sensación de que 
alalallllllllggguggg nos trabajadores no son conscientes de lo que está 
haciendo este Gobierno, posible huelga en Acciona y 
algunas otras cuestiones de organicidad.

Cerró la reunión el compañero Gonzalo Díez, 
agradeciendo y reconociendo el trabajo de todos y todas,
con mención específica para los ámbitos provinciales y 
animando a que sigamos en esta línea.


